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«Почта России» обзавелась собственным воздушным флотом. Первый самолет с
логотипом «Почта России» уже начал свою работу по доставке почтовых грузов в
Хабаровск и Комсомольск-на-Амуре, значительно сократив сроки поступления
корреспонденции адресатам.      До сих пор почтовики пользовались услугами местных
авиакомпаний, однако их возможности позволяли доставлять не более 50-100 кг
каждым рейсом. Планируется в дальнейшем расширить географию полетов. Фирменные
почтовые самолеты будут эксплуатироваться в Республике Саха (Якутия), Тюменской,
Магаданской областях, в Камчатском крае, на Чукотке, то есть в тех регионах, где
сложные климатические и географические условия и слабо развита транспортная
инфраструктура.
На этой неделе правительство России на своем заседании намерено рассмотреть все
проблемы почтовой связи. О чем доложит глава ведомства Николай Никифоров. В
настоящее время идет согласование с Минфином, Минэкономразвития, Федеральной
антимонопольной службой. Но уже первый специальный зафрахтованный авиаборт, по
словам Николая Никифорова, начал перевозить почту в труднодоступные населенные
пункты, где проживают 1,3 миллиона человек. «Уверен, подобные самолеты должны
появиться в Магадане, на Чукотке, Камчатке и в Якутии - на территориях, где нет
альтернативы авиаперевозкам, - сказал министр. - Это наш первый шаг к регулярному
почтовому сообщению в труднодоступных территориях России».
Уже через четыре года «Почта России» планирует расширить региональный авиапарк
до 7-10 самолетов и 5-8 вертолетов. Журналисты газеты «Вести» связались с врио
директора «Почты России» Юлией Гутеевой, которая пояснила, что по новой задумке
государственных чиновников региональный авиапарк должен расшириться до 2015
года.  «Это позволит существенно повысить качество работы «Почты России». Хочу
сразу заметить, что, ввиду новаторств, подорожания за услуги не будет», -
прокомментировала врио директора. – Первый самолет уже вылетел в Хабаровск, но
когда фирменные самолеты начнут летать на Камчатку, я не могу точно сказать. 
Возможно, это произойдет не так быстро, как хотелось бы».  
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